



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:01

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 03 de Febrero de 2005

### NOTICIAS DE RADIO

+Avellán anunció un nuevo programa en la radio "Antes de que sea tarde", con invitados de todos los partidos políticos, donde se les preguntará lo que en ningún programa se atreven a preguntarles. **(Sorpresivo de las Nueve, Radio 15 de Septiembre)**

### NOTICIAS DE TV

+La Primera Dama de la República, doña Lila T. Abaunza de Bolaños, manifestó que la decisión tomada por los diputados no le afecta en lo personal, pero si a la gente necesitada. Afirmó que continuará ayudando a su manera, porque dinero para causas no tiene. **(TV Noticias, Canal 2)**

+René Rivera expresó que en el 2004 la Primera Dama atendió a 150 mil pacientes, de los cuales 25 mil fueron atendidos en el dispensario que ella tiene a su cargo y 90 mil por brigadas que van a zonas rurales. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Miguel Mora afirmó que el 18 de marzo saldrá libre Arnoldo Alemán, fecha que coincide con el cumplimiento del pacto entre el FSLN y el PLC. **(100% Noticias)**

+El diputado liberal Wilfredo Navarro negó que se haya planteado durante la reunión el caso del punto ocho, "que debe quedar claro que es un acuerdo entre el FSLN y el Gobierno, no tiene nada que ver con el diálogo". Agregó que en la primera reunión quedó claro que los nombramientos de Contralores y Magistrados no es un tema a discutir con el Gobierno. **(100% Noticias)**

+La embajadora de Suecia, Eva Zetterberg, dijo que están siguiendo día a día lo que ocurre y el llegar a un acuerdo sobre el presupuesto, es un paso importante en vías de obtener un acuerdo entre el Gobierno y los partidos políticos por dos razones, una para mantener la confianza para Nicaragua como un país con una política económica responsable y la otra por para poder mantener el apoyo de ellos. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Ministro de Educación, Miguel Ángel García, indicó que no tiene razón de ser la huelga de los maestros después de que se aprobó el Presupuesto. **(Noticias 12, Canal 12/ TV Noticias, Canal 2)**

+El Presidente de la Cámara Minera, señaló que la actividad minera está respaldada en un cien por ciento por inversionistas extranjeros y si dichos inversionistas se retiran del país vendría a afectar la economía del país. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Con relación a la Ley de Reformas de Equidad Fiscal, Alfredo Cuadra dijo que éstas serán consensuadas con el sector privado, pero en la reducción de gastos está la solución. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Wilfredo Navarro advirtió que mientras no se publique el Presupuesto, no hay garantía para los sectores afectados como son salud y educación, lo que incrementa la crisis. Según Navarro, ellos ya la dieron la solución al Gobierno para salir del problema, la necesidad de la publicación del Presupuesto, de lo contrario estaría rompiendo los acuerdos y provocaría la reacción de ellos. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Nelson Artola espera que el discurso del doctor José Antonio Alvarado no sea un recurso de campaña electoral, porque se volvería al manejo de los recursos del Estado que por lo general son usados para elevar candidaturas. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Carlos Briceño advirtió que si los diputados aprueban la ley de censura a los medios de comunicación, él será el primero en violar dicha ley, y si por eso cae preso, que lo lleven, pero no van a permitir que sea censurada la libertad de expresión. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**